



ASCO Anlagenbau Consulting
GmbH
+43435828120
office@asco.co.at



Teambuilding beim gemeinsamen Betriebsausflug

Das wichtigste Kapital eines Unternehmens sind motivierte Mitarbeiter. Daher steht der Teamgeist bei uns im Vordergrund. Damit unser Betriebsklima weiterhin so gut bleibt, unternehmen wir mindestens einmal im Jahr einen gemeinsamen Ausflug. Heuer hat uns der Betriebsausflug zwei Tage lang nach Wien geführt.

Den ersten Zwischenstopp haben wir bei Frankstahl in Guntramsdorf gemacht, einem unserer langjährigen Lieferanten, mit dem uns eine sehr gute Zusammenarbeit verbindet. Eine Einkehr beim Heurigen darf in Guntramsdorf natürlich nicht fehlen. Herzlichen Dank an das Team von Frankstahl für die interessante Betriebsführung, die Bewirtung und die Gastfreundlichkeit!

Unser nächster Programmpunkt war das Stadion der Wiener Austria. Neben den verschiedenen Bereichen des Stadions haben wir dort natürlich ein besonders Augenmerk auf die Dachkonstruktion gelegt, die wir selbst gebaut haben. Wir bedanken uns auch hier bei Austria Wien für die ausgezeichnete und informative Führung durch das Stadion!

Den ersten Tag haben wir im Wiener Prater ausklingen lassen.

Ein Besuch im Schönbrunner Zoo und ein gemeinsames Essen haben am folgenden Tag den gelungenen Ausflug abgerundet. Wir freuen uns, dass so viele unserer Mitarbeiter mit dabei waren!

